



ASSOCIATION DES DIRECTRICES ET DIRECTEURS GÉNÉRAUX
DES ÉTABLISSEMENTS SCOLAIRES DE L'ENSEIGNEMENT PRIVÉ

Remise des prix Julie-Pothier et Excellence de l'ADIGESEP 2016

Drummondville, le 14 septembre 2016 — C'est lors de son assemblée générale annuelle que l'Association des directrices et directeurs généraux des établissements scolaires de l'enseignement privé (ADIGESEP) a remis les prix Julie-Pothier et Excellence, qui récompensent chaque année des gestionnaires qui se sont particulièrement distingués. C'est au président de l'ADIGESEP, Monsieur Raymond Lepage, que revenait l'honneur d'en désigner les récipiendaires et de remettre les prix, au cours de la cérémonie qui clôturait l'assemblée.

Prix de la relève Julie-Pothier

Le prix de la relève Julie-Pothier 2016 a été remis à Monsieur David Bowles, du [Collège Charles-Lemoyne](#).



C'est à 33 ans que M. Bowles en devient le directeur général. Très vite, il se distingue par ses qualités de rassembleur et de motivateur. En effet, dès son entrée en fonction, il lance de vastes projets nécessitant l'adhésion et la mobilisation de son personnel. Il préside une ambitieuse planification stratégique, dotée d'un système rigoureux d'indicateurs de performance, qui permet au Collège de réviser son offre de services. Parmi ses nombreux accomplissements, il faut mentionner l'ouverture de [l'Académie internationale Charles-Lemoyne](#), établissement d'enseignement primaire.

L'engagement de M. Bowles dans son milieu s'exprime de plusieurs manières : vice-président, secteur secondaire, de la Fédération des établissements d'enseignement privés (FEEP) ; président et porte-parole régional pour la FEEP ; vice-président du conseil d'administration du Collège Marianopolis ; conseiller municipal à la Ville de Saint-Lambert.

Pour ces raisons, il représente bien les valeurs chères à Madame Julie-Pothier¹, qui a inspiré ce prix. Rappelons que par sa personnalité attachante, empreinte de dynamisme et de dévouement, Madame Pothier, disparue en 2012, a profondément marqué l'ADIGESEP.

¹ Directrice générale du Collège Esther-Blondin de 2007 à 2012.

Prix Excellence

Le prix d'excellence 2016 de l'ADIGESEP a été remis à Monsieur Ugo Cavenaghi, président-directeur général du [Collège Sainte-Anne](#).



Monsieur Cavenaghi dirige le Collège Sainte-Anne depuis dix ans. Parmi ses nombreuses réalisations, il convient de signaler notamment le développement de programmes particuliers, correspondant à plusieurs profils d'élèves ; l'acquisition du couvent de la Congrégation des Sœurs de Sainte-Anne pour y ouvrir un secteur collégial en 2011 ([Collégial international Sainte-Anne](#)) ; la fusion avec l'Académie Queen of Angels pour y offrir un enseignement primaire international en 2015 ([Académie Sainte-Anne](#)) ; l'obtention de la norme environnementale ISO 14001 ; sur le plan international, l'établissement d'un réseau de 20 écoles partenaires provenant de tous les continents.

Gestionnaire aguerri, il a aussi présidé à un impressionnant développement technologique, utilisant plusieurs outils de pointe pour faire évoluer la pédagogie, positionnant ainsi le Collège Sainte-Anne comme chef de file en ce domaine. Sous la gouverne de Monsieur Cavenaghi, cet établissement est en effet reconnu pour se distinguer autant par son audace que par son innovation pédagogique.

Raymond Lepage

Président de l'Association des directrices et directeurs généraux des établissements scolaires de l'enseignement privé (ADIGESEP)

Directeur général — [Le Salésien](#)